



Reunión con el nuevo Comisario de Extranjería para la Comunidad Valenciana

El pasado 9 de marzo el Cónsul de Colombia en Valencia se reunió con el Comisario de Extranjería, José Ramón Cloquell, para discutir asuntos como: Prestación de asistencia social y jurídica en el Consulado, balance del ingreso de Colombianos sin visado a España y medidas de control. La reunión finalizó con un manifiesto de apoyo mutuo entre la Comisaría y el Consulado para beneficio de nuestros connacionales.

Visita Instituto Tecnológico Colegio Mayor de Bolívar



El día 14 de marzo de 2016, la directora del Instituto Tecnológico Colegio Mayor de Bolívar junto con las Señoras Mirta Soto Mayor y Carmen Estela Alvarado Utria, visitaron las instalaciones del Consulado con motivo de presentar el proyecto “Clínica Social” que busca dar respuesta a las problemáticas que afectan los barrios más desfavorecidos de Cartagena.

“El Pan y la Sal”

El pasado 25 de Febrero, el Cónsul de Colombia Don Felipe Carreño Sánchez, asistió a la inauguración de la exposición fotográfica “El Pan y la Sal” presentada por la Asociación Por Ti Mujer. La exposición hace parte del proyecto *Reinventando mi historia*, que pretende dar seguimiento a los procesos de migración y retorno de 11 mujeres, 5 de ellas colombianas.

El evento cultural inicio a las 11:30 a.m. con la introducción de Lucy Polo Castillo, presidenta de la asociación, quien expuso el proyecto e inauguró la exposición fotográfica.



Las fotografías captadas por Rosa Gallur Martí, tienen como finalidad evidenciar la transformación positiva que han tenido las mujeres migrantes durante su periodo de participación en la Asociación Por Ti Mujer, y representan a su vez un homenaje a las mujeres que han tenido que migrar para conseguir su pan y sal.

La exposición El Pan y la Sal culminó con un breve acto social y la firma del libro conmemorativo por parte de los asistentes.



Seminario internacional de desarrollo local, estrategia de reconciliación. El caso de Colombia

El 26 de febrero del año en curso, Selena Garavito de la ONG EMCAT junto con la Universidad de Cartagena, Colombia y la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Valencia, organizaron el seminario internacional: *“Desarrollo Local, Estrategia de Reconciliación. El Caso de Colombia”*, en el que también participó el Ayuntamiento de Valencia y la Generalitat Valenciana.

Durante la inauguración del seminario, los panelistas discutieron temas como:

- La solidaridad y el apoyo de Valencia con nuestra región
- Los procesos sostenibles en Colombia
- Colombia como modelo acorde a las Naciones Unidas
- Plan Director
- Proyectos de Codesarrollo en EMCAT
- Importancia del proceso de paz en el desarrollo local

El Cónsul Don Felipe Carreño estuvo presente en la apertura del seminario con unas palabras de introducción.



Margarita Espinosa

Una Colombiana muy destacada



Margarita Espinosa es una artista e ilustradora, nacida en Bogotá, Colombia y que actualmente reside en Menorca, España. Su historia en España comenzó hace 13 años cuando decidió estudiar un postgrado de ilustración y comunicación visual en Barcelona, trabajó como diseñadora en el periódico de Menorca hasta que se instaló como autónoma abriendo su propia tienda **Caperucitazul** (www.caperucitazul.com)

La colombiana evidenció su talento en la ilustre festividad valenciana Las Fallas gracias a que el artista fallero Ximo Foix, encontró su trabajo en internet y la contactó para que realizará el diseño de dos fallas. Fue así como en el año 2015 y 2016, Margarita participó con el diseño de dos fallas infantiles, la del 2015 que ganó el tercer premio se titula **“El Grill”**, y la del presente año **“Sabies Que”**.



Imagen falla Sabies Que y artista Margarita Espinosa

En lo posible, Margarita seguirá participando con sus ilustraciones en las fallas, aunque según lo expresa ella quisiera dedicar más tiempo a su tienda donde vende sus propios productos de ilustración. La artista además manifiesta lo feliz que se siente por dedicarse al arte, en el que plasma colores alegres característicos de nuestra tierra que siempre tiene presente con gran cariño.